



アイランドと下関 市菊川町をつなぐ —共生の取り組み—

日時 8月5日(月) 18:00~19:30

場所 いらカフェ 特養菫(いらか)となり

ところ 544-0015 生野区巽南 3-7-30

藤田需子(もとこ)さんに聞く

日常と芸術がかけ離れたものとなったのは、いつからでしょうか。

絵、歌、踊り、そして物作り。表現の豊かさを生活の中で生み出した古代の文化は、実は今も引き継がれているということを忘れていないのは、私たちではないでしょうか。私は文学や哲学を学びながら、ソーシャリー・エンゲージド・アート(社会的な関わりを大事にした芸術活動)の分野を実践し、自身の興味や経験が次世代の社会に役立つ形で発信でき、人々を繋げ日常を豊かにするプロジェクトとなる道筋を模索しています。特に近年、2つのテーマに取り組んでいます。ひとつは日本の過疎地域での、アートを通しての活性化プロジェクト。もうひとつは、アイランドの認知症施設での、入居者と地域を繋ぐプロジェクト。昨年の夏に報告したバタフライ方法での介護現場について、その後の様子なども含め、紹介します。またご参加の皆さんとの意見交換など、新たな視点での交流を楽しみにしています。

生野区介護家族ゆとりの会

代表者 西脇邦雄

連絡先 090-6821-4137 水野まで